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様式１ 

会議録（１） 

 

 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第１回 正副会長会議

 

開 催 日 令和７年４月１４日（月）

 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時２５分閉会

 

開 催 場 所 春日部市役所　会議室２０３

 
議長（委員長・

会長）の氏名
（会長）伊澤 秀雄

 
出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数

並木 素生、岡本 文雄、 

中島 邦彦、鈴木 敏仁、細谷　悟 

（会長含め６名）

 
欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数

野村 三男　１名

 

説明者の 

職・氏名
市民参加推進課主幹　宮田 陽介

 
会 議 次 第 別紙のとおり

 
配 布 資 料 別紙のとおり

 

事務局職員の 

職・氏名

事務局長　持地 則雄 

会計　今野 吉郎 

市民生活部長　飯口 信彦 

市民生活部次長兼市民参加推進課長　清水　一男 

市民参加推進課 

市民参加・国際担当主幹　宮田 陽介 

市民参加・国際担当主査　坂東 寿江 

市民参加・国際担当主事　岩瀨 巧磨 

市民参加・国際担当　　　三浦 里米
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様式２ 

会議録（２） 

 議事の経過
 発言者 議題・発言内容・決定事項

 事務局 

 

会　長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

議　長 

 

副会長 

 

事務局 

 

会　長 

 

 

事務局 

 

議　長 

 

副会長 

 

１　開会 

 

２　あいさつ 

 

３　事務局紹介 

 

４　議題 

 

議題（１）令和７年度定例総会議案について説明。 

 

　P.9 収入の出席者負担金の説明は、「役員研修会等」ではなく「総会」で

はないか。 

 

　ご指摘のとおり総会です。 

 

　P.8　１５地区体育祭実施への協力という表記について、違和感を感じ

る。地区連は公民館と主催しているから、表記の仕方を変えたらどうか。 

 

体育祭は地域主体で活動している。 

 

　表記の仕方を検討します。 

 

　議題（１）についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案（２）令和７年度 定例総会運営について説明。 

　 

　懇親会の開催時刻が総会終了後から結構待たされるので次から検討して

ほしい。 

 

検討します。 

 

議題（２）についてはよろしいか。 

 

異議なし。 
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 事務局 

 

 

 

副会長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

事務局 

 

議　長 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

事務局 

 

議　長 

 

 

副会長 

 

 

議題（３）役員の定数について説明 

人口割りで算出されています。 

会則上定員 28 名の範囲内になると考えます。 

 

今年度については承知した。 

 

もし定数を変えるとなると根拠を変更しないといけないのではないか。 

 

根拠を変え定数を変更するか、 

どこかの地区を減らしてどこかの地区を増やすか、 

どちらかになると思います。 

 

議題（３）についてはよろしいか。 

 

　異議なし。 

 

議題（４）審議会等委員の選出について説明。 

 

空家等対策協議会委員・・・・並木副会長（継続）、岡本副会長（継続） 

放課後子ども教室運営委員会・・野村副会長（継続） 

 

 

異議なし。 

 

５　報告事項 

（１）第 44 回春日部藤まつりのパレードへの参加について 

　4月 27 日（日）10 時 30 分～副会長に出席をお願いします。 

　市川ふとん店前にご集合ください。 

　順延の時には 7時頃決定し、Ｘに情報は流しますが、招待者については

こちらからご連絡します。 

帽子をお配りしますので、部長よりもらってください。 

 

自治会連合会の袢纏はないでしょうか。 

 

予算を確認しながら検討します。 

 

（２）春日部市地域づくり推進協議会について 

（３）各種申請等の受付窓口の拡充について 

 

各地区公民館に地区連の事務所を設置してほしいと公民館に言っているの

で、皆さんも要望してほしい 
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 副会長 

 

地域づくり推進では、地区公民館の利用について、考えた方がいいのではな

いだろうか。 

 

５　閉会 


